

# 口報 なる ない

No.759

http://www.city.kounosu.saitama.jp/

◆ 平成27年2月15日発行

◆発行

鴻巢市役所

# 気軽に まじめに



童謡・唱歌を 歌いましょうの会

> 中央公民館に訪ねました。 わせて元気に歌う「童謡・唱歌を歌い ましょうの会」の皆さんを1月21日 懐かしい曲調に心をゆだね、 声を合

な存在となっている童謡・唱歌。

幅広い世代の心を打ち、私たちの身近

時代を超えて、子どもから大人まで

曲が多く、とても受け入れやすいです。 私たち中高年にとって、懐かしさととも 27人で活動しています。 くらい前に会員5人で発足し、 お願いします。 指して頑張っています。今日はよろしく を勉強しながら、大きな声で楽しく歌っ 作詞者や曲の背景、 にしみじみとした感情がこみ上げてくる 感慨深いです。童謡・唱歌というものは 長く続いていることに、私自身、とても て、そしてリフレッシュをすることを目 私たちのサークルは、 曲に込められた想い サークル活動 今から15 現在では

から、 ことにより、 して、 市長 思っています。 が健康増進に貢献できるのではないかと ただきたいと考えています。 皆さんにサークル活動等の場を提供する す。市といたしましても、川里地域と吹 ル活動を楽しんでいただきたいと思いま ではと思いました。今後も末永くサー 歌声を拝聴させていただきまして、 にそれぞれオープンしたように、 上地域に生涯学習施設を昨年1月と12月 またお腹の底から発声している様子 私は、 ありがとうございます。 本日は貴重なお時間をいただきま 歌うことは健康にも良いの 皆さんには交流を深めてい また、それ 皆さんの 市民の

ンしました。こちらは、 さて、 1月5日、 市役所新館がオープ 市民課や、 福祉

> 予定です。 で、この夏以降に耐震補強工事を進める ぉੑ 安心を守る拠点施設となっています。 災害対策の観点も重視し、 が利用する部署を配置しています。また、 税に関する課など、多くの市民の皆さん 本庁舎は昭和49年に建設されたもの 皆さんの安全 な

ただけるまちづくりを進めていきたいで 設の建設など大きな目標を掲げ、皆さん に「鴻巣に住んでよかった」と思ってい 今後も、総合病院の誘致やごみ処理 施

すが、 ますか。 できたように、 吹上地域や川里地域に複合施設が 中央公民館は老朽化が進んでい 建て直す計画などはあり ま

市長 います。 す。もう少しお時間をいただきたいと思 など、さまざまな角度から検討を行 方針を決定させていただきたいと思いま 改修あるいは新たな複合施設の建設 確かに建物が老朽化していますの

べ

すか。 事業に関する長期計画等の考えがあり などの心配がありますが、市では、 会員高齢化社会の中で、 **、特別養護老人ホーム等に入所できない** 定員超過によ 介護 ま

います。 市長 だき、ご自身の健康を守ってほしいと思 おりますので、 市でもさまざまな介護予防事業を行って また、皆さんへのお願いといたしまして、 ムを200床増設する考えがあります。 たに策定するなかで、特別養護老人ホー 齢者福祉計画·介護保険事業計画 3年間にわたる「鴻巣市第6期 積極的な参加をしていた を新

生涯学習フェスティバルに私たちのサー 11月にクレアこうのすで行われた

会員

何年か前から、イベントの告知を広報紙 もっと来てくれるといいと思っています。 がたいです。 加のためにもっと宣伝してくれるとあり を招待したりしていますが、 クルは参加しました。 にも掲載いただいたり私たち自身が知人 毎年、 来場者の増 お客さんが

市長 もらい、生涯学習活動に参加していただ だき、さまざまなサークル活動を知って ルガイドなどを市民の皆さんにご覧いた 図りたいと思います。 の皆さんに広く紹介し、 民館等でも周知しています。今後も市民 さらに、市で取りまとめているサーク 市の広報紙はもちろんですが、公 来場者の増加を



◆ 吹上支所 1 048-548-1211 FAX 048-549-1082

◆ 川里支所 ☎ 048-569-1111 FAX 048-569-1184

◆世帯